

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

VIERNES 24 DE ENERO DE 2020 • AÑO CIII TOMO I, NO. 37,396 • CIUDAD DE MÉXICO 64 PÁGINAS \$15.00



SUPERA LESIÓN PARA BRILLAR EN LAS DUELAS

Zion Williamson

ADRENALINA

ES LA PRIMERA COACH EN UN SUPER BOWL

Katie Sowers

ADRENALINA | PÁGINA 10

Fotos: AP e Instagram



VEA EL TRÁILER SE PELEA CON SUS COLEGAS

Foto: Reuters

NO QUIERE SER UNA MOMIA

Como le disgustan las presiones sobre su físico, Salma Hayek nunca recurrirá a la cirugía plástica. La actriz y productora mexicana protagoniza *Socias en guerra*.

FUNCIÓN

ANALIZAN 5 POSIBLES CASOS DE CORONAVIRUS

En Reynosa sólo fue un resfriado, pero...

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

México tiene cinco casos sospechosos de enfermedad por el nuevo coronavirus que azota a China.

Tras descartarse el contagio del profesor de biología molecular que radica en Tamaulipas, la Secretaría de Salud federal monitorea a cinco personas en Jalisco, Michoacán y la Ciudad de México que presentan síntomas asociados al virus.

Se trata de un hombre de Tepatlilán que viajó a Wuhan y a su retorno tuvo contacto con una mujer y una niña de dos años; otro hombre de Morelia que viajó a China y se enfermó, así como una mujer que vive en la alcaldía Miguel Hidalgo. Ella también visitó Wuhan y presenta signos de infección respiratoria.

PRIMERA | PÁGINAS 8 Y 9

OMS DECLARA EMERGENCIA SÓLO EN CHINA

PRIMERA | PÁGINA 9

26

MUERTOS

en China ha dejado el nuevo virus

830

CONTAGIOS

suma ese país en 29 regiones

8

PAÍSES

tienen casos confirmados

144

MILLONES DE DÓLARES

destinó China para la emergencia

YA HAY COMPRAS DE PÁNICO

Cubrebocas y otros insumos se agotaron ante la alarma, relatan pekinenses y mexicanos que viven en China.

PRIMERA | PÁGINA 9

SEP, HACIENDA Y MICHOACÁN GARANTIZAN PAGO A MAESTROS

PRIMERA | PÁGINA 10

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Francisco Garfías 4
Yuriria Sierra 14



Foto: Reuters

REPITEN DOSIS A LOS MIGRANTES

Al igual que el lunes, la Guardia Nacional frenó el paso a cientos de centroamericanos que cruzaron la frontera sur de México en su intento por llegar a Estados Unidos. Los agentes formaron una valla para replegar con escudos y toletes a la caravana que marchaba sobre la carretera Panamericana. A los que opusieron resistencia les rociaron gas pimienta; todos fueron "rescatados".

PRIMERA | PÁGINA 11

Implican en desabasto a director de hospital

HALLAN DESVÍO DE 7,800 MDP EN EL SEGURO POPULAR

La Secretaría de la Función Pública investigará si Jaime Nieto, titular del Hospital Infantil de México, no solicitó al sector salud medicamentos requeridos para atender a niños con cáncer

POR ARTURO PÁRAMO

Jaime Nieto, director del Hospital Infantil de México, será investigado por no solicitar al sector salud público los medicamentos requeridos para atender a niños con cáncer, informó Andrés Manuel López Obrador.

Dicho hospital, explicó el Presidente, tiene contrato con una empresa que le surte medicinas oncológicas, pero suspendió sus entregas. Pese a ello, Nieto no solicitó a la Secretaría de Salud esos medicamentos, que sí tiene disponibles. Esto desató la crisis de abasto que derivó en protestas de padres, dijo.

López Obrador señaló que se procederá con legalidad. "Sin ánimo persecutorio para que no vaya a interpretarse que, como hay manifestación (de padres de niños enfermos), lo que hacemos es ir en contra un inocente".

Por separado, Nieto dijo estar indignado por los señalamientos, pero abierto a que



Foto: Karina Tejada

ALISTAN PLAN EMERGENTE PARA ATENDER A NIÑOS

Ante la falta de medicamentos contra el cáncer en el Hospital Infantil, el presidente Andrés Manuel López Obrador ordenó ejecutar un plan de emergencia para garantizar la atención a niños.

De ser necesario, dijo, se

haría un llamado a los hospitales privados especializados para atender a los menores.

Señaló que el desabasto fue causado por "mafias" que lucran con medicinas.

— Arturo Páramo
PRIMERA | PÁGINA 7

el gobierno lo investigue.

Irma Eréndira Sandoval, secretaria de la Función Pública, informó que desde agosto hay una investigación

contra el jefe de Hemato-Oncología del Hospital Infantil por su presunta responsabilidad en el desabasto. Agregó que se indaga un daño

LOS PAPÁS VERIFICAN EL ABASTO

Luego de protestar afuera de Palacio Nacional y el Hospital Infantil, padres de niños con cáncer pudieron constatar que se surtieron medicamentos.

PRIMERA | PÁGINA 6

7,500 MILLONES

de pesos al año costaría al gobierno federal dar servicio gratuito en los hospitales de alta especialidad.

PRIMERA | PÁGINA 7

patrimonial por siete mil 800 millones de pesos contra el desaparecido Seguro Popular, cometido de 2007 a 2016.

PRIMERA | PÁGINA 6

COMUNITARIOS EN LA MIRA

Tras revelarse que en Chilapa entrenan a niños para ir contra criminales, Alfonso Durazo dijo que se revisará la legitimidad de esos grupos armados.

PRIMERA | PÁGINA 14

"NO SOMOS DUEÑOS DE LOS DATOS"

El consejero electoral Ciro Murayama justificó la negativa del INE a abrir el padrón a Segob.

PRIMERA | PÁGINA 5



Foto: AP

80 KILÓMETROS POR LA PAZ

Encabezadas por el poeta Javier Sicilia y el activista Julián LeBarón, más de 500 víctimas de la violencia iniciaron una marcha desde Cuernavaca hacia la CDMX para impulsar la unidad nacional y políticas de Estado contra el crimen.

PRIMERA | PÁGINA 15

LA VIOLENCIA QUE ELLAS SUFREN:

Un magistrado capitalino fue denunciado por su esposa hace 4 meses por abusar de sus hijas de 5 y 7 años, pero la indagatoria no avanza.

PRIMERA | PÁGINA 16

La mujer baleada afuera de una escuela en la BJ responsabiliza del ataque a su exmarido, con quien pelea la custodia de su hija.

PRIMERA | PÁGINA 16

La testigo de un feminicidio ocurrido hace 10 años en el Edomex ha sufrido dos atentados desde septiembre pasado.

PRIMERA | PÁGINA 14

MANTIENE ADEUDOS

La Secretaría de Cultura queda mal por partida doble

POR JUAN CARLOS TALAVERA

La Secretaría de Cultura federal aplazó el pago de adeudos a talleristas, artistas visuales y creadores escénicos, porque tampoco ha liquidado un monto pendiente que tiene con Viajes Premier.

La dependencia subcontrató a esta empresa para que se encargara de organizar diversos actos culturales y pagar a miles de creadores por sus servicios vía *outsourcing*.

Jorge Hernández, director de la firma, detalló que de tres contratos suscritos con la Secretaría de Cultura por 177 millones de pesos, aún se les debe 27%, cerca de 40 millones.

PRIMERA | PÁGINA 22